

# 学校だより



## 5月1日 お迎え集会を行いました!

5月1日(水)は、天気が良ければ、みんなが楽しみにしていた「お迎え遠足」でしたが、あいにくの雨で、遠足は中止となりました。それを知った朝は、少し残念な気持ちでスタートしましたが、6年生の素晴らしい企画力に全校児童の残念な気持ちはどこかへ吹っ飛んでいき、最高に楽しい3・4校時のお迎え集会になりました。みんなの笑顔があふれていました!



3人の司会で進んでいきます



縦割り班ごとに整列です



1年生の自己紹介



白熱したフリスビードッジ



当てるぞ～



それっ!



走って、走って、走りまくったケイドロ 楽しい～! けれど、疲れる～



美味しそうなお弁当♪ 見せて 見せて♪

1年生さん、どうでしたか?



どの縦割り班とってもいい笑顔です！この集会が大成功だったと分かりますね！



## 最高のリーダーがここに集結！！



東野小学校の NEW リーダーがここに集結！とびっきりの優しさと抜群のチームワークで「お迎え遠足」を成功に導いた7名とそれを温かく見守った久保先生です！



どんなアイデアでワクワクするような企画をしてくれるのか、今後の学校行事がますます楽しみになってきました。

6年生さん、お疲れさまでした！

## 明日から楽しみな4連休ですネ♪

明日から皆さんが楽しみにしている4連休が始まります。ワクワクしますね。気分も高鳴りますよね。この4連休には、島外からもたくさんの方が大崎上島に来られることが考えられます。みなさんも島外から来られる方も楽しみな4連休。みんなが楽しく過ごせるように、事故やけがの無いように特に交通安全には気を付けて、過ごしてくださいね。5月7日に元気なみんなに会えることを楽しみにしています。

充実した4連休になると嬉しいです。それではみなさん、素敵なゴールデンウィークをお過ごしください！